



Vendredi le 1^{er} octobre 16h30 était la période limite pour recevoir les candidatures aux élections municipales.

Tous les postes étaient ouverts aux candidatures et le maire et 5 des 6 conseillers sortants ont été réélus par acclamation, pour une période de quatre (4) ans.

Voici les résultats :

- | | |
|--------------------|----------------|
| • James Johnston | Maire |
| • Lois Miller | Conseillère #1 |
| • Douglas Morrison | Conseiller #2 |
| • Jeffrey Garrett | Conseiller #3 |
| • Simon Langeveld | Conseiller #4 |
| • Daniel Enright | Conseiller #6 |

Nous tenons à féliciter Madame Maureen Murphy pour son élection au poste de conseillère au siège numéro 5. Madame Murphy a été élue sans opposition puisqu'aucune demande de candidature additionnelle n'a été déposée au bureau de la municipalité. Nous lui souhaitons un merveilleux mandat et surtout beaucoup de bons moments au sein des dirigeants de notre Municipalité. Bienvenue Maureen !

RETRAITE DE MONSIEUR RAYMOND FORTIER

Monsieur Raymond Fortier a annoncé qu'il ne se représentait pas à titre de conseiller au siège numéro 5, et ce, après 28 années de loyaux services. Monsieur Fortier nous quitte avec le sentiment d'avoir bien servi la population et mentionne qu'il n'a que de bon souvenir de toutes ses années qui ont passé rapidement.

Le conseil a tenu à lui offrir une plaque souvenir lors de la réunion du mois d'octobre. Il s'agit d'une peinture sur ardoise de Madame Sandra Picken Roberts représentant le bureau municipal.



Bonne retraite Raymond et merci encore !



Friday October 1st, at 4:30 p.m. was the deadline to receive candidates for our 2021 municipal elections.

All positions were open for candidacy and the mayor and 5 of the 6 outgoing councillors were re-elected without opposition, for a period of four (4) years.

Here are the results:

- *James Johnston Mayor*
- *Lois Miller Councillor # 1*
- *Douglas Morrison Councillor # 2*
- *Jeffrey Garrett Councillor # 3*
- *Simon Langeveld Councillor # 4*
- *Daniel Enright Councillor # 6*

We would like to congratulate Mrs. Maureen Murphy on her election as a new councillor at seat number 5. Mrs. Murphy was elected without opposition since no request for additional candidacy was submitted to the municipal office. We wish her a wonderful mandate, but above all success in her role as councillor of our municipality. Congratulations Maureen!

RETIREMENT FOR MR. RAYMOND FORTIER

Mr. Raymond Fortier announced that he was not running as a councillor at seat number 5, after 28 years of loyal service. Mr. Fortier leaves us with the feeling of having served the population well and mentions that he has only fond memories of all his years which have passed quickly.

The council made a point of giving him a souvenir plaque at the October council meeting. A slate painting by Mrs. Sandra Picken Roberts representing the municipal office.



Happy retirement Raymond and thank you again!